
Спасибо всем!

Открывая общегородское совещание, которое прошло 
4 июня, городской председатель выразил глубокую благо
дарность всем подразделениям исполкома, организациям, 
отдельным гражданам, которые участвовали в подготовке 
и проведении в Славутиче Дня города.

Он отметил высокий уровень под
готовки, ответственность и деловой 
подход к выполнению своих задач. 
Конечно, подчеркнул он, что-то мож
но было и лучше сделать, недаром 
существует выражение «совершен
ству нет предела», но к этому мы бу
дем стремиться. Далее он коротко 
р а с с к а з а л  о п о д г о т о в к е  
к внеочередным выборам. Более по
дробно Юрий Кириллович остано
вился на делах домашних. Он попро
сил средства массовой информа
ции еще раз сообщить населению, 
что с 3 июня приостановила работу

котельная «Экоэнергогенерации», 
которая обеспечивала нас горячей 
водой после остановки центральной 
городской котельной и которая пре
кратила свою работу после оконча
ния зимнего отопительного сезона. 
Сейчас будут проходить ремонтные 
и профилактические работы на теп
л о с е т я х , Он п о д ч е р к н у л ,  что 
регламентные и другие работы ком
мунальщики постараются выполнить 
за три недели, но вряд ли с л а в у т - 
чане смогут получить горячую воду, 
когда, по самым скромным подсче
там, город задолжал около 30 млн

гривен за потребленное тепло : 
«Э к о эн е р го ге н е р а ц и я » готова  
и дальше работать и предоставлять 
тепло, но нужны деньги, никто бес
платно работать не будет. С такой 
задолженностью восстановить по
ставку горячей воды невозможно. 
Всё зависит от нас, это наша соли
дарная ответственность за оплату 
потребленной теплой воды. Нельзя 
в многоквартирном доме, заплатив 
за коммунальную услугу потребле
ния горячей воды, требовать, чтобы 
ее тебе дали, ведь это коллективная 
ответственность всего дома. Жители 
многоквартирных домов должны  
провести работу в своих домах, 
чтобы как можно больше снизить за
долженность за коммунальные услу
ги, в том числе и за тепло. Не за го
рами новый отопительный сезон, 
а, кроме того, мы должны выполнять 
обязанности по погашению долга за 
газ». Далее городской председатель 
обратил внимание соответствующих 
коммунальных служб на жалобы жи
телей города по поводу остановки 
лифтов в многоэтажных домах. Он 
попросил как можно быстрее разо
браться с этим вопросом и прово
дить  ремонтные работы планово, 
с у ч е т о м  п е р в о о ч е р е д н о г о  
в ы п о л н е н и я  р е м о н т а  в т е х  
подъездах, где живут люди, которые 
без работающего лиф та  не могут 
выходить на улицу.

Д альш е совещ ание прош ло 
в штатном режиме, были заслушаны 
все подразделения и управления.

Николай БЕРЁЗКИН


